
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTIA INTERNA DE CALIDAD DEL PROGRAMA 
DE DOCTORADO DE BIOLOGÍA FUNDAMENTAL Y DE SISTEMAS (BFS) CELEBRADA EL DÍA 9 DE 

SEPTIEMBRE DE 2018

En Granada, siendo las 17:00 horas del día 9 de Septiembre del año dos mil dieciocho se reúne la  
Comisión de Garantía Interna de Calidad del Programa de Doctorado de Biología Fundamental de  
Sistemas (BFS) en la Sala de Juntas de la Universidad de Granada, tratándose los puntos que se  
indican a continuación

1. Análisis  del  Informe  Final  emitido  por  la  DEVA  referente  a  la  Acreditación  del 
Programa

La Sra. Coordinadora informa que el Programa BFS se ha acreditado, aunque los evaluadores  
han recomendado la implementación de ciertas mejoras.  El  Programa volverá a evaluarse 
dentro de tres años.  Se analizan las diferentes mejoras recomendadas y se discute sobre 
cómo implementarlas. Las mejoras y actuaciones previstas son:

1. Traducir la página web: Lo hará un traductor
2. Publicar los acuerdos de la Comisión Interna de Garantía de la Calidad: Se hará 

tras la reunión
3. Todas las líneas dispongan de doctorandos: Hay que revisarlas y unificar algunas
4. Fomentar Tesis en co-tutela: Se evalúa muy positivamente la el hecho de que la 

EIP esté reconsiderado que las tesis en cotutela permitan también codirección por parte de la 
UGR. 

5.  Fomentar  participación  de  expertos  internacionales  en  las  Comisiones  de  los 
Planes de Investigación y como profesores. Se discute que el problema radica en la falta de 
presupuesto para invitar a los expertos internacionales.

6. Incrementar la participación de los profesores de la UGR en la dirección de la  
Tesis Doctorales. Se resolverá al actualizar la plantilla del Profesorado

7.  Revisar  la  plantilla  del  Profesorado:  Se  sugiere  que  un  órgano  superior 
comunique a los profesores que no hayan dirigido en los últimos 5 años y no tengan previsto  
dirigir en un futuro cercano que abandonen el Programa. 

2. Análisis de las actividades formativas ofertadas por el Programa de Doctorado BFS 

Se valora positivamente el esfuerzo realizado por la Comisión Académica para utilizar la 
dotación económica del Programa en la realización de actividades formativas del Programa. 
Durante este curso académico se ha realizado con éxito el Taller LATEX. Dado el éxito de las 
ediciones anteriores del  Taller de  Tecnologías –ómicas y Bioinformática se considera que 
debe de impartirse nuevamente durante este curso académico. 

Se valoran muy positivamente las propuestas de la  Comisión Académica de otorgar  5 
ayudas de 100 euros a los doctorandos para la asistencia a Congresos. La Sra. Coordinadora 
indica que estableceríamos un baremo y que la EIP haría la selección de los candidatos y de  
organizar  unas  Jornadas  del  Programa  de  Doctorado  en  las  que  todos  los  estudiantes  
presenten su investigación en un poster. 

3. Análisis de las quejas y sugerencias recibidas por parte de los diferentes colectivos

No se ha recibido ninguna

 


